
令和２年志木市議会３月定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 公共施設マネジメントについて

　公共施設マネジメント推進室の機能について

２ 要配慮者への支援について

　避難が困難な方への支援について

３ 第８期介護保険事業計画について

　基幹型高齢者あんしん相談センターについて

４ 子どもたちへの支援について

　外国人児童・生徒等への支援について

２ 今 村 弘 志 1 医療施策の推進について

　抗がん剤治療などによって脱毛が生じた患者の

医療用ウィッグ(かつら)の購入費用の助成につい

て

２ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックにつ

いて

　　

　今年の夏、いよいよ東京２０２０オリンピック

・パラリンピックが開かれる。市内でのさまざま

な広報やイベントで、東京２０２０オリンピック

・パラリンピックに向けて盛り上げる取組を検討

してはどうか

３ 防災対策の推進について

　　

　 （１）豪雨や台風など災害時に単独での避難が困難

　　な高齢者に対して、市の公用車の活用やタク

　　シー会社・福祉車両を持つ介護施設と連携し、

　　高齢者宅に迎えに行って避難所まで送る支援

　　の取組を検討してはどうか

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

企 画 部 長

健康福祉部長

健康福祉部長

教　育　長

健康福祉部長

企 画 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

２ 今 村 弘 志 　 （２）災害時にインターネット通販サイト、アマゾ

　　ンの「ほしい物リスト」を活用することにつ

　　いて

３ 西 川 和 男 １ 通学路の安全対策について

　志木市役所前交差点を通学する児童等への安全

対策と渋滞緩和策について

２ レジ袋有料化に伴うエコバックの推進について

　この７月よりレジ袋の有料化の義務付けがされ

るが、エコバック持参の周知・理解を進めていく

よう取り組んでいくべきと思うが、その考えを伺

う

３ 音楽のあふれるまちづくりについて

　まちに音楽の流れるシーンを作り出しながら、

にぎわいと交流づくりを進めていくことについて

４ 多世代が支え合う元気で豊かなコミュニティづく

りについて

　高齢者の居場所づくりや多世代が交流する場を

促しながら、地域の絆を深めていく豊かな地域の

コミュニティづくりの取組について伺う

４ 岡 島 貴 弘 １ 公園への防犯カメラ設置について

　現状と今後の設置方向性などについて伺う

２ 催眠商法（ＳＦ商法）の実態・被害などについて

　日用品や食料品を無料で配り、その後に市価よ

り高額で商品を購入させる催眠商法（ＳＦ商法）。

市内における活動の把握、被害状況、対策などに

ついて伺う

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

市民生活部長

担 当 部 長

市　　　 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

４ 岡 島 貴 弘 ３ 生活保護費の不正受給について

　生活保護費不正受給の調査がどのように行われ

ているか。また、不正受給と判断した場合の督促

・返金などについて伺う

５ 吉 川 義 郎 １ 子育て支援について

   （１）貧困家庭の児童・生徒への支援について

   （２）昨年６月の改正子どもの貧困対策推進法の成

　　立を受け、計画策定の努力義務を市町村に拡

　　大した。

　　本市において、将来の貧困予防や必要な支援

　　策などを盛り込んだ子どもの貧困対策推進計

　　画（案）の策定を長期ビジョンに立った持続

　　可能な計画に取り組むことについて

　 （３）「元気に育つ志木っ子条例」の実効性につい

　　て及びネットトラブルから子どもを守る新た

　　な取組について

２ ＩＣＴ環境の整備について

   （１）２０２３年度までに全国の小中学校全ての児

　　童・生徒に「一人１台」のパソコン、タブレ

　　ットを整備することになっているが、本市の

　　取組について

   （２）２０２０年度までに「一人１台」の環境を可

　　能にするため超高速・大容量の校内情報通信

　　網（ＬＡＮ）の整備をすることになっている

　　が、本市の無線ＬＡＮの整備について

   （３）ＩＣＴ研修の状況とＩＣＴ活用指導力の状況

　　について

　 （４）ＧＩＧＡスクール構想の評価について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

健康福祉部長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

教　育　長
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順位 質　問　者

６ 安 藤 圭 介 １ 児童の学力向上に向けた取組について

　児童の学力向上に向けた取組について

２ 水害対策について

　昨年の台風第１９号を教訓とした水害対策につ

いて

３ 公立保育園のあり方について

　公立保育園のあり方について

７ 鈴 木 潔 １ 令和２年度予算について

　令和２年度予算２７７億８，１００万円、前年

度当初比１２.０％増の２９億８，１００万円、

うち市債２３億１，５８０万円、対前年度比

１５０．９％増とあるが、新庁舎建設等に係る財

政フレームを伺う

２ 村山快哉堂の高木について

　今後の新庁舎建設に伴う眺望について、村山快

哉堂の高木等の移植について

３ 私道整備費用について

　私道の整備費用の一部を補助することについて

伺う

８ 高 浦 康 彦 １ 地域防災計画の見直し等について

　 （１）昨年の台風第１９号の総括と地域防災計画の

　　見直しについて

   （２）地区別防災ガイドブックについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

総 務 部 長

総 務 部 長
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順位 質　問　者

８ 高 浦 康 彦 ２ 浸水対策について

　豪雨により常態化している「いこいの小径」周

辺の浸水対策について

３ 「医療」「介護」の支援について

　身元保証人のいない人の「医療」「介護」が、

適切に受けられるための支援について

４ 公有地に建てられた私有建築物の撤去について

　公有地に建てられた私有建築物の撤去について

５ 旧庁舎の解体工事について

　旧庁舎の解体工事に伴うアスベスト飛散対策と

労働安全衛生対策について

９ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 安全対策について

　県道の歩道の街灯の設置について

３ 志木第四小学校のプールについて

　民間への委託の概要について

４ 防災対策について

　 （１）台風第１９号の総括の公表について

　 （２）ダンボールベット等備蓄の見直しについて

　

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

健康福祉部長

担 当 部 長

総 務 部 長

市　　　 長

担 当 部 長

担 当 部 長

総 務 部 長

総 務 部 長
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順位 質　問　者

９ 水 谷 利 美 ５ 一般国道２５４号バイパスについて

　 （１）むじな橋のエレベーターの設置、手押し信号

　　機の設置、歩車分離式信号の設置の協議状況

　　について

　

　 （２）接続する市道の安全対策について（大型車の

　　進入禁止、歩道の整備等）

　 （３）部分開通の見直しについて

６ 教育問題について

　

　 （１）教員の変形労働時間制度の概要と市の見解に

　　ついて

　 （２）塾講師派遣の中止について

　 （３）少人数学級の再検討について

１０ 小 山 幹 雄 １ 児童館について

　志木地区へ児童館を設置することについて

２ 公共施設の複合化について

　公共施設の複合化について

３ 児童公園について

　児童公園の整備（新設）について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

都市整備部長

市　　　 長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長
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